



## 【体育大会終了！】

9月11日(日)、第76回体育大会を実施しました。当日は曇天、時折雨交じりの生憎の天候でしたが、『気炎万丈～燃え上がれ、仲間とともに～』というスローガンのもと、生徒一人一人が、精一杯声を出し、体全体を使ってパワーを発揮してくれました。少ない人数の中で、競技に、ダンスに、係活動にと、休む暇もあまりない中でしたが、それぞれに全力で取り組み、人数以上の盛り上がりを感じさせた体育大会でした。実行委員を中心に、練習からよく頑張ったことも、成功に繋がったと思います。特に3年生は、最後の体育大会でしたが、思い出に残るものになったのではないのでしょうか。

また、今回は、検温、防疫の徹底の元、参加者枠を拡げました。次年度以降も継続していければ、と思います。団技に、大会後の片付けにと、ご協力いただきました皆様、ありがとうございました。



## 【英語暗唱弁論大会出場！】

8月31日(水)、日向市で開催された「日向・東白杵地区中学校英語暗唱・弁論大会」に、本校から2年生の緋川亜依さんが「暗唱の部」に出場しました。『BTS



speech at the United Nations』という内容を、大変落ち着いた態度で間違えること無くやり終えることができました。今回の

内容については、10月に行われる文化発表会で披露してもらう予定です。

## 【いよいよ新人戦】

10月22日(土)に、中体連東白杵地区予選が行われます。1、2年生主体のチームで初めて臨む大会となります。野球は、南郷中との合同チームでの参加となりますが、卓球、剣道も含め、いずれも県大会出場が期待されます。体育大会同様、まず、自分の持てる力をしっかり出し切ってほしいものです。

野球：門川海浜公園 午前9時から

卓球：椎葉中学校 午前9時から

剣道競技は、今回は予選無し

予備日：10月23日(日)

※ 東白杵地区中学校体育連盟のシンボルマークのデザインコンテストで、2年生の藤本晴さんの作品が第一位となり、今後、正式なマークとして、賞状など、あらゆる場面で活用されることになりました。

